An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München



München, 5. Oktober 2021

## **Antrag**

## Kritische Notfallversorgung in München II – Anlaufpraxen an der München Klinik zügig einführen

Das Gesundheitsreferat wird gebeten, noch in 2021 den Stand der Konzeptentwicklung, den Umsetzungsstand und die Zeitschiene für Anlaufpraxen an den vier München Klinikstandorten der München Klinik dem Stadtrat zur Beschlussfassung vorzulegen.

## Begründung

Die hohe Inanspruchnahme der Notfallaufnahmen in Kliniken stellt diese bei einer ohnehin angespannten Personalsituation vor eine zunehmend große Herausforderung. Die Einrichtung von Anlaufpraxen in Krankenhäusern, die in der Nähe eines Interdisziplinären Notfallzentrums (INZ) angesiedelt sind und die eine Bedarfsprüfung des Patienten voranstellen, könnten hierzu hilfreich sein. Solche Praxen sollten künftig fester Bestandteil einer modernen Notfallversorgung sein. Das Notfallversorgungssystem in den Kliniken ist laut aktuellen Zeitungsberichten derzeit an seiner Belastungsgrenze und muss deshalb dringend entlastet werden. Die Vollversammlung hat am 03. März 2021 "die Weiterentwicklung der Notfallversorgung an den vier Notfallstandorten mit dem Ziel der Etablierung "Gemeinsamer Tresen"" beschlossen. In dem Beschluss ist keine aktuelle Zeitschiene enthalten. Diese ist aber dringend erforderlich, um die Notfallversorgung in München so schnell wie möglich wieder qualitativ hochwertiger aufzustellen.

Initiative: Stadtrat Stefan Jagel

Gezeichnet: Stadträtin Marie Burneleit Stadträtin Brigitte Wolf Stadtrat Thomas Lechner

> Stadtratsfraktion DIE LINKE. / Die PARTEI

dielinke-diepartei@muenchen.de
Telefon: 089/233-25 235

Rathaus, 80331 München